

"Zug des Lebens", so der Titel des Films, den die Initiative "Stolpersteine Steinfurt" in Kooperation mit der VHS im Burgsteinfurter Kino zeigte. Aktueller Bezug war das Gedenken an den 13. Dezember 1941, dem Tag der Deportation jüdischer Bürger aus dem Münsterland. Zum Glück war kurzfristig der große Kinosaal gebucht worden. Denn der vielfach prämierte Filmbeitrag fand große Resonanz. Zu den Besuchern gehörten Zeitzeugen wie Liesel Daldrop und Alfred Homann, die in beiden Ortsteilen engagiert an der "Aktion gegen das Vergessen" mitwirken. Josef Bergmann von der Borghorster Gruppe (I.) sprach die einleitenden Worte zum Inhalt der Arbeit. Foto: Kater "www.stolpersteine-steinfurt.de